

5. 3. 2010 Premiere



Angriff auf die Lachmuskeln

Mindelheim (mg): Aktuelle Themen aus der Kommunalpolitik, aus Mindelheim, dem Unterallgäu und ganz Deutschland zogen Wolfgang Mende (links) und Jochen »Jogi« Lew bei ihrem schon traditionellen »Kneipenknallerkult« durch den sprichwörtlichen Kakao. Premiere hatte das »Mindelheimer Derblecken«

am vergangenen Freitag im voll besetzten Saal des »Reichsadlers«. Tosenden Beifall gab es für die beiden Akteure, die mit spitzer Zunge Stadtentwicklung, Frundsbergfest, die »Kanonen-Affäre«, den »Lago di Mindelheim« und vieles mehr aufs kabarettistische Korn nahmen. Ihr »Fett weg« bekamen freilich auch

lokale »Größen« wie Staatssekretär Franz Pschierer, Bürgermeister und Stadtrat oder das Stadtoberhaupt aus dem benachbarten Bad Wörishofen. Teils hinter sinnig, teils einfach nur zum Brüllen komisch präsentierten Mende und Lew, was in und um Mindelheim auf- und anregt.

Foto: Magg